大洲市立大洲東中学校(2年生)

令和3年10月11日(月)~15日(金)

大洲東中学校2年生14人が、5日間の職場体験学習に取り組みました。 地域の9か所の事業所等に受け入れていただき、製造業や官公庁等、様々な体験をすることができました。

<生徒感想>

(小学校)

5日間を通して感じたことは、どのような児童に対しても同じように接するということです。いつも笑顔を忘れず、時には厳しく指導し、児童を正しい方向へ導く先生方の姿に感動しました。

(製造業)

最初は初めてのことばかりで、とても緊張しました。ケーキの飾り付けは、特に難しかったです。しかし、お店の方が優しく丁寧に教えてくださったおかげで、不器用な僕でもできるようになりました。





<受入事業所等感想>

受け入れた生徒が幼かった頃を思い出し、中学生になり成長した様子を見ることができてうれしく思います。1日目は緊張もあり、園児との関わり方がぎこちない様子でしたが、日を追うごとに臨機応変に行動することが多くなりました。最後の挨拶では、「保育士になりたい。」と話す姿に頼もしさが感じられ、自分たちも「初心」を思い出すことができました。